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i n f o r m a t i o n

メンタルヘルス研修の1コマ

あいばあつこ
チャンネルは
こちら⬇

You Tube
配信しています。

LINE登録お願いします。

8月8日　平和ナガサキ集会 8月18日　長与町より大石知事へ要望 9月4日　女性都道府県議会議員の会総会・研修会

9月17日　まなび野自治会敬老会 10月3日　監査報告

10月28日　
長与町殉国者追悼式

10月31日　長崎県石油コンビナート等総合防災訓練

10月25日　長崎私学振興大会

11月3日　長与町民文化祭

11月2日 　 （一社）長崎県中小建設業
協会・長崎県建設産業労働組合から知事
へ要望

　ストレッサーがあるからといっても、すぐ病気などになるわ
けではなく段階を踏んで悪くなっていきます。
①警告期
最初は、イライラしたり、肩がこったりミスが増えたりといっ
た、病気とも言えないような警告サインの段階です。
②抵抗期
次に、ストレス耐性によって逆に軽い興奮やいつもより好調
に感じたり、フッとまた脱力感に襲われたりする段階です。
この段階でストレス反応が出ることが多くなっています。
③ひはい期
ストンと電気が消えるように、もう自分ではどうしようもな
く、踏ん張りがきかなくなり、ストレス性の病気が出ている状
態となっています。

ストレスの段階

 笑顔
で暮らせる長崎県へ！ 笑顔
で暮らせる長崎県へ！

あいば あつ子議会だより
長崎県議会議員
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ご相談はお気軽に 長与駅
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　今年も残り２か月となりましたが、皆様にはおかれましては、お変わりなくお過ごしのことと存

じ上げます。日頃より私の議員活動に対し温かいご支援とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

　政府が所得税と住民税の定額減税などを柱とする17兆円超の新たな総合経済対策を閣議決定

しました。減税は所得税と住民税を合わせて計４万円の定額減税とし、住民税が非課税となって

いる低所得世帯には７万円を給付するほか、ガソリン価格を抑えるための補助金や電気・ガス料

金の負担軽減措置を来年４月末まで延長するとしています。いま起きている物価高にきちんと手

だてを講じるべきであり、対策がまだまだ不十分だと思います。

　国の動向も注視しながら、経済の持続可能な成長と社会的な公平性を実現できるように、県独

自でできる物価高騰対策も提案して参ります。皆さまのご意見も頂ければと思います。

　また皆様の不安やストレス、お困りごとは、どんな事でも「あいばあつ子」へご相談下さい。皆

様の声を県政へつないでまいります。

　今後とも皆様の声を県政に届け、誰もが笑顔で暮らせる長崎県、

誰一人取り残さない社会の実現を目指して、子どもの未来のため、

誰もが生きやすい社会になるように、誠心誠意、取り組んでまい

りますので、ご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



ストーカー規制法違反で13件検挙している
が、これが重大事案にならないような対策

をどのようにしているか。
被害者等の避難措置、被害者方周辺の警戒
活動、あとは携帯型緊急通報装置とか、防

犯カメラ等の貸し出しなど初期的な保護対策な
ど。一方、加害者への対応につきましては、加
害者の両親や兄弟、職場等の関係者に協力を求
め、トラブル防止に努めている。

防犯カメラの貸し出し状況は。

カメラについては手元に資料がない、携帯
型緊急通報装置は、令和５年７月末現在、

38事案、延べ40台、令和４年は46事案、延べ
50台を貸し出している。

　

９月定例県議会報告

Q

　県はJR九州に約３億3300万円支援し、南風
崎駅から大村車両基地駅まで７駅にシステムを導
入する。サービス開始は2025年を目指している。

佐世保駅やハウステンボス駅は2024年開
始なので県民が混乱するのではないか。もっ

と前倒しして早く導入できないか。
設備の発注などがあり、早期の導入は難し
い。混乱が生じないようにJRに周知してい

ただく。
☆周知の徹底と早期導入を再度要望した。

知事のマニフェストで「行動力とリーダー
シップを発揮」具体的な取り組みは。
「こんな長崎どがんです会」、九州新幹線西
九州ルートに係る佐賀県知事との意見交換、

石木ダムに係る話し合いなど、橘湾沿岸の赤潮
被害発生を受けて、被害状況を確認し、予算の
提案、関係省庁への緊急要望の実施など、スピー
ド感をもって対応している。
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監査委員報告

　９月定例県議会は、９月12日から10月６日まで

開かれ、「令和５年度長崎県一般会計補正予算（第４

号）」など、11件の議案を原案のとおり可決、同意

しました。

　また、「私学助成の充実強化等に関する意見書」な

ど３件の意見書、第74号議案「長崎県子育て条例行

動計画の変更について」に関する附帯決議を可決し

ました。

総務委員会の主な審査内容総務委員会の主な審査内容

　高校生の離島留学制度の改善として、生徒
や里親のサポート体制の強化や生徒の受け入
れ体制の見直し、生徒に対する地域全体での
見守り、教員の負担軽減等、組織体制の再構
築に努める。
　現状は、約２割の生徒が入学前は不登校の
経験があり、入学後も全体の23％が転学、
退学している状況。

　聴覚障害児支援中核機能モデル事業費で
は、聴覚障害児支援の中核機能を整備し、障
害児と保護者に対し適切な情報や支援を提供
することを目的とした協議会の開催、家族支
援、巡回支援を実施し、聴覚障害児支援を行
う。

文教厚生委員会の主な審査内容文教厚生委員会の主な審査内容 観光生活建設委員会の主な審査内容観光生活建設委員会の主な審査内容

　高校生の離島留学制度の改善として、生徒
や里親のサポート体制の強化や生徒の受け入
れ体制の見直し、生徒に対する地域全体での
見守り、教員の負担軽減等、組織体制の再構
築に努める。
　現状は、約２割の生徒が入学前は不登校の
経験があり、入学後も全体の２３％が転学、
退学している状況。

　聴覚障害児支援中核機能モデル事業費で
は、聴覚障害児支援の中核機能を整備し、障
害児と保護者に対し適切な情報や支援を提供
することを目的とした協議会の開催、家族支
援、巡回支援を実施し、聴覚障害児支援を行
う。

警察本部　　　  委員会での私の質問

地域振興部

教育委員会

　交通局において、運転士16名の欠員が生
じている。運転士確保のため、採用試験を切
れ目なく実施するなど幅広く募集しているが、
応募者が少なくなってきている。
　今後は、処遇改善を図っていくとともに、
現状では、嘱託運転士として採用し、３年後
に正規職員へ登用しているものを、嘱託とし
て採用後、２か月程度の研修終了時点で、正
規職員として登用できないか、労働組合と協
議を行っている。
　また、大型自動車第２種運転免許の取得年
齢が、19歳以上に引き下げられたので、新
高卒者などにも採用の目を向け、運転士の確
保に努めていく。

10月３日
　監査委員から、令和５年度定期監査結果報
告書が提出されました。
⑴収入未済について（指摘４件、指導５件）
⑵収入について（指摘８件、指導17件）
⑶予算の執行について（指摘４件、指導３件）
⑷契約について（指摘16件、指導82件）
⑸工事について（指摘１件、指導４件）
⑹補助金等について（指摘７件、指導18件）
⑺物品について（指摘３件、指導24件）
⑻財産の管理について（指摘６件、指導13件）
⑼その他（指摘２件、指導８件）
　予定額の積算が誤っている事例、積算根拠
が不明確な事例、精算確認を行っていない事
例及び検査調書を作成していない事例などが
認められたので、適正な事務処理を行うべき
である。等それぞれに指摘しています。
　また、組織のラインの中で
気づき、訂正して頂ければ指
摘事項は減っていくと思いま
す。日頃から情報を共有して、
お互い気づき、意見や議論し
て頂ければと思います。

交通局

福祉保健部

　諫早市へ工場立地が決定
している半導体関連産業の
経済波及効果は、投資総額
600億円、雇用規模1,000
人という情報をもとに試算
すると、10年間で約2,460
億円が見込まれる。

　養殖魚赤潮被害緊急対策
事業費は、産地を再生して
いくかに重点を置いた対策
とし、被害に対する直接補
填ではなく、養殖業者が早
期に事業を再開するために
必要な、代替魚の導入経費
を支援する。

農水経済委員会の主な審査内容農水経済委員会の主な審査内容

産業労働部

水産部企画部

大村線ＩＣカード全駅対応へ


